

## Celebrando el Día de la Misericordia 2014

### TEMA:

**«En este pequeño andar: nuestros corazones pueden estar siempre en el mismo lugar, centrados en Dios».**

(Carta de Catalina McAuley a la Hna. De Sales, el 20 de diciembre de 1840)

### **Sugerencias para el Ambiente de Oración**

*Haz un espiral con tela, arena o piedras con una vela o imagen que representa a Dios en el centro. Utiliza el nombre, símbolo, mapa o vela para representar a cada congregación, instituto, federación de la Misericordia. También se puede usar una jarra, un recipiente de agua, pan, un vaso de vino, el símbolo de la Misericordia o el símbolo de la Asociación Internacional de la Misericordia.*

**MÚSICA TRANQUILA:** (tocar música serena para ayudar a que las personas entren a un espacio de reflexión).

Al reunirnos hoy para celebrar la fiesta de Nuestra Señora de la Misericordia, preguntamos:

- ¿Qué atrajo a Catalina en su tiempo?
- ¿Qué evoca la misericordia hoy en nuestro tiempo?

En nuestra jornada en los pasos de Jesús y de Catalina, se nos reta a estar constantemente enfocadas en Dios en medio de todo este «pequeño andar».

### **CANCIÓN – La líder escoge**

### **ORACIÓN DE APERTURA**

Conscientes del misterio de Dios en todas nuestras realidades, nos reunimos a celebrar nuestra unidad en la Misericordia, con gratitud, aprecio del cuidado y preocupación de Dios en este, nuestro día de fiesta especial. También celebramos las bendiciones dadas y recibidas en la Casa de Catalina, especialmente en los últimos veinte años como el Centro Internacional de la Misericordia.

### **LECTURAS DE LAS ESCRITURAS**

(Tocar música suave de fondo y sube el volumen para crear una pausa corta entre cada lectura.)

#### **Lamentaciones 3:22-23**

El gran amor del Señor nunca se acaba y su compasión jamás se agota.  
Cada mañana se renuevan sus bondades;  
¡muy grande es su fidelidad!

#### **Miqueas 6:8**

¡Ya se te ha declarado lo que es bueno!

Ya se te ha dicho lo que de ti espera el Señor:  
Practicar la justicia,  
amar la misericordia,  
y humillarte ante tu Dios.

Catalina McAuley:

«Hay tres cosas que los pobres valoran más que el oro, aunque no cuestan nada al donante; entre éstas cosas están la palabra amable, la mirada bondadosa y compasiva, la escucha paciente de sus penas».  
(Enseñanzas Familiares, p. 36)

Pausa para reflexionar con música suave

## LETANÍA

Estribillo: Nuestros corazones están centrados en Dios.

En Irlanda y Gran Bretaña... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En América del Norte y del Sur... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En África, Norte y Sur... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En Australia y Papúa Nueva Guinea... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En Aotearoa, Nueva Zelanda... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En Terranova y las Filipinas... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Dentro de nuestras familias, vecindarios y con nuestras/os compañeras/os de trabajo... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En donde sea que haya una presencia de la Misericordia... Nuestros corazones están centrados en Dios.

## SUSCIPE (se puede cantar)

Líder dice: Caná fue un acto de misericordia, un cambiar de dolor a alegría. En el contexto de 'nuestro pequeño andar' en el evento normal de la boda, Jesús y María estaban centrados en el Dios de la Misericordia.

Mi Dios, yo soy tuya por el tiempo y la eternidad.

Enséñame a entregarme enteramente en los brazos

de tu amorosa providencia con la más viva e ilimitada confianza

en tu tierna compasión.

Concédeme Redentor lleno de Misericordia,

que lo que tú ordenes o permitas, me sea aceptable.

Quita de mi corazón toda dolorosa ansiedad.

Que nada me entristezca sino el pecado.

Que nada me deleite sino la esperanza de convertirme en posesión tuya, mi Dios y mi Todo.

En tu reino de eternidad.

Amén.

## LECTURA DE LAS ESCRITURAS

Al tercer día se celebró una boda en Caná de Galilea y la madre de Jesús se encontraba allí. También habían sido invitados a la boda Jesús y sus discípulos. Cuando el vino se acabó, la madre de Jesús le dijo:

-Ya no tienen vino.

-Mujer, ¿eso qué tiene que ver conmigo? -respondió Jesús-. Todavía no ha llegado mi hora.

Su madre dijo a los sirvientes:

-Hagan lo que él les ordene.

Había allí seis tinajas de piedra, de las que usan los judíos en sus ceremonias de purificación. En cada una cabían unos cien litros.

Jesús dijo a los sirvientes:

-Llenen de agua las tinajas.

Y los sirvientes las llenaron hasta el borde.

-Ahora saquen un poco y llévenlo al encargado del banquete, les dijo Jesús.

Así lo hicieron. El encargado del banquete probó el agua convertida en vino sin saber de dónde había salido, aunque sí lo sabían los sirvientes que habían sacado el agua.

(Juan 2:1-9)

## EL PAPA FRANCISCO

El Papa Francisco habla de la misericordia casi todos los días:

«Misericordia es el nombre de nuestro Dios, y sin misericordia, estamos perdidos». (Al Cardenal Kasper)

«Escuchar la palabra 'misericordia' cambia todo...cambia el mundo».

«Misericordia...es el mensaje más poderoso del Señor». (17 de marzo 2013)

«No es fácil confiarnos a la misericordia de Dios, porque es un abismo más allá de nuestra comprensión. ¡Pero hemos de hacerlo!». (17 de marzo 2013)

«La misericordia de Dios sana con amor las heridas del pecado». (7 de abril 2014)

«Sean agentes de la Misericordia sobre todo».

(Pausa para reflexión con música suave.)

## LETANÍA

**Estrillo: Nuestros corazones están centrados en Dios.**

En los esfuerzos de ayuda en áreas de guerra... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Al dar la bienvenida a las personas desplazadas... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Al proteger a los que se abusan en la trata de personas... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Al cuidar a los enfermos y vulnerables... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En nuestro trabajo constante en la educación... Nuestros corazones están centrados en Dios.

En nuestros esfuerzos para aliviar la pobreza y la falta de vivienda... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Por el apoyo de nuestra oración... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Al crear consciencia de la historia creciente del universo... Nuestros corazones están centrados en Dios.

Al hacer conocer y amar a Catalina McAuley... Nuestros corazones están centrados en Dios.

**POEMA - EL LLAMADO ES MISERICORDIA** por Carmel Bracken, RSM

En medio de la aridez de la vida

Su sed se apagó con la bendición del agua

Brotando de manantiales interiores

Haciéndose un charco, reflejando su origen;

La fuente se desborda, hasta que la cascada de la Fuente de Misericordia

Se hace para ella el nacimiento de otros ríos.

Ríos que fluyen hacia fuera y en adelante

Derramando misericordia, a veces goteando, a veces en torrentes

A una tierra árida.

Ríos que formaron nuevos caminos

Que permitieron que los desiertos florecieran;

Aguas torrenciales que desgastan las piedras;

Aguas refrescantes que limpiaron, sanaron

Y apoyaron la multitud de criaturas que allí vivieron.

Arremolínanos de nuevo en aquella fuente de vida;

Sumérgenos en la Fuente Única

El flujo de Misericordia que surge en nuestras venas.

### **ORACIÓN FINAL**

Te damos gracias, Señor, por este tiempo juntas en esta fiesta de Nuestra Señora de la Misericordia. Que la unidad que experimentamos hoy nos sostenga en el futuro. Ayúdanos a reclamar la fuerza motivadora en el llamado de Catalina McAuley y a dar nueva expresión a las Obras de Misericordia Espirituales y Corporales en las realidades de nuestras vidas diarias. Amén.

### **CANCIÓN FINAL – Líder escoge**